
【2020年 2月 12日に弊社から送信した電子メール】 

 

東芝機械株式会社 取締役会 御中 

 

再三にわたって日程等の協議をお願いしていたにもかかわらず、本日、貴社が一 

方的に株主総会の日程を決定されたのは、本当に残念です。 

また、これまでの弊社の質問にもお答えいただいていない点がいくつかあります。 

全ての株主にとってできるだけ手続きを公正かつ透明なものにするために、弊社 

との協議に応じていただき、弊社の質問にお答えいただきたいと存じます。 

その上で、弊社は公開買付期間の延長について前向きに検討いたします。 
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